

24Jam

H-1 OPS Zebra Berakhir, Satgas Preemtif Satlantas Polres Sidrap Sasar Sekolah

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.24JAM.CO.ID

Oct 15, 2022 - 10:20



Satuan Tugas (Satgas) Preemtif Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Sidrap

SIDRAP- Satgas Preemtif, Dimasa Operasi Zebra (Ops Zebra) 2022, Satuan Tugas (Satgas) Preemtif Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Sidrap Jajaran

Polda Sulsel menggelar kegiatan Police Goes To Schol di SMPN 3 Pangsid (Pangkajene Sidenreng), di Kec. Maritengngae, Kab. Sidrap. Sabtu (15/10/2022) Pagi.

Kegiatan ini di lakukan oleh personil Satlantas Polres Sidrap Jajaran Polda Sulsel yang di pimpin oleh Kepala Unit Keamanan dan Keselamatan (Kanit kamsel) selaku Kepala satuan Tugas (Kasatgas) Preemtif Ops Zebra 2022 Polres Sidrap AIPDA Suryadi di sekolah - sekolah yang ada di wilayah Kab. Sidrap.

Dalam kegiatan kali ini petugas selain melakukan penekanan akan pentingnya penerapan Protokol Kesehatan (Prokes) juga menginformasikan bahwa saat ini masih berlangsung Operasi Zebra 2022 dari tanggal 3 sampai 16 Oktober 2022 besok dan hari ini sudah masuk hari ke 13 OPS Zebra 2022 berjalan.



Selain itu AIPDA Suryadi juga menekankan akan pentingnya Disiplin berlalu lintas sejak dini guna mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas di karenakan kecelakaan salah satunya diawali dari pelanggaran.

Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah. S.I.K melalui Kasat Lantas AKP Mahrus Ibrahim. S.Sos menjelaskan, "Dimasa Ops Zebra 2022 saat ini kami secara rutin melakukan kegiatan di sekolah – sekolah yang ada di wilayah Sidrap baik dari TK, sekolah Dasar sampai sekolah menengah atas selain memastikan penerapan prokes dalam PTM, juga menginformasikan tentang pelaksanaan Ops Zebra 2022 dan menekankan akan pentingnya Disiplin berlalulintas sejak Dini."
"jelas Kasat.



Kasat Lantas menambahkan “Hal ini kita lakukan agar para siswa – siswi dapat memahami akan pentingnya Prokes serta pentingnya Disiplin berlalulintas guna mencegah terjadinya kecelakaan lalulinta di jalan raya.” Pungkasnya.

(*Hasyim JNI)